



Samuel Eto'o a annoncé il y a quelques jours, sa candidature pour diriger l'instance suprême du football camerounais, la Fécafoot

L'annonce de la candidature du légendaire footballeur camerounais intervient alors que la Fécafoot est en crise depuis plusieurs mois.

L'actuel président, Seidou Mbombo Njoya, avait été élu en 2018, mais son élection, contestée par plusieurs acteurs du football camerounais, avait été annulée à la mi-janvier par le Tribunal arbitral du sport (TAS). Malgré tout, il est resté en poste avec pour mission de travailler à l'organisation de nouvelles élections.

En 2018, Samuel Eto'o avait soutenu la candidature de M. Mbombo Njoya, mais il exprime aujourd'hui sa « déception ». Les promesses faites il y a trois ans par l'actuel président « me paraissent dignes d'intérêt pour l'avenir de notre pays », s'est-il justifié. « À l'heure du bilan, je n'ai pas de regrets, même si les fruits n'ont pas tenu la promesse des fleurs », a-t-il constaté.

Soutiens

Samuel Eto'o peut déjà compter sur quelques soutiens dans les milieux sportifs. Il s'agit

notamment d'Ivo Chi, candidat également, qui a désisté et s'est rangé derrière la légende camerounaise.

Bernard Tchoutang, pense lui aussi que Samuel Eto'o demeure le meilleur profil. Il appelle le monde du football camerounais à s'aligner sur l'ex attaquant du FC Barcelone, même s'il est conscient que la bataille ne sera pas une partie plaisir.

« Tu joues en ce moment le match le plus difficile de la carrière. Je suis de tout cœur avec toi », a écrit Tchoutang, ancien Lion Indomptable.